

## Évènement de la DIS40 Rhin-Ruhr : Vive la France !, Revue de l'arbitrage 2023, n° 3.

Dispute Resolution  
Schiedsverfahren



Dr. Christiane Lenz

Le 29 août 2023, les coordinateurs de la DIS40 de la région Rhin-Ruhr ont organisé un événement intitulé Vive la France dans les locaux de l'Institut allemand de l'arbitrage.

La table ronde s'est penchée sur le sujet de l'extension de la convention d'arbitrage dans le cadre de groupes de sociétés et du contrôle de conformité de la sentence arbitrale à l'ordre public par les tribunaux allemands et français.

2023-08-29